

平成 16 年 10 月に、南宇和郡の 5 か町村が合併して誕生した愛南町。皆さんに「愛南町にひとこと」と題してメッセージをいただきました。



宇都宮彩菜さん

(城辺甲、宇和島南中等教育学校2年生) 2017年に開催される愛媛国体 では、愛南町での女子サッカー 競技の実施が予定されていま す。宇都宮さんは、小学校6年 生のときに 12 歳以下の愛媛県 代表メンバーに入り、また、県 サッカー協会の優秀選手にも選 ばれています。現在は、四国で 10 名だけが選ばれる「プロテ クト選手 | に指定され、レベル の高い環境で実力に磨きをかけ ています。国体で、愛媛県代表 として愛南町でプレーするのも 夢の一つという宇都宮さん。期 待が膨らみます。

井村光男さん (御荘平城、教員) (御荘平ががのにとぶいでは子で、間もよよあ先いのでといるとのではといる生のである生のである。 南田のではないこういではったがになった。 はいこういではった。 はいこういではった。 はいこういではった。 はいこういではった。 はいこういではった。



ほしいと、愛情をいっぱい込めたメッセージをいただきました。

寺岡秀幸さん(柏、会社員)

寺岡さんの座右の銘にもなっている「温故知新」。田舎のいいところは、昔ながらの人と人とのつのがりだと言う寺岡さん。「そのを接なつながりが、地域を活性気をはいる自治力の源だと思う。もしている自治力の弱まりを感じている」を高齢化の影響もあるかもしている。地域をが、自治してくれました。地域をが記しているという思いでつながが起きでは、新しい動きが元気になるした。まちが元気になる。持ちが元気になる。まちが元気になる。もの地域を思う熱い気持ちが行ってきました。



福田 **人**さん (福浦、福浦地区区長)

福浦地区では、福浦小学校が「防災マップ」の作成や、県警、宇和島海上保安部の合同防災訓練への参加など、防災活動に積極的に取り組んでいます。福田さんは、「防災訓練での子がずるの真剣に取り組むできり組むべき問題で、行取り組むべき問題で、行政の協力も得ながら、有事の際に備えて防災・減災に力を入れたい」と話しました。



(写真右から)

3人は、大好きなバレーボールで 汗を流すのも楽しみの一つ。練習 後に飲むビールがとてもおいしい そうです。3人のお話から、ビー ルのお供に愛南町産のおいしい食 べ物があれば最高に幸せだという ことが伝わってきました。





山岡愛さん(船越、介護職) 「愛南町いやしの郷トライア スロン大会」について、「開 催地は西海地域だけど、たく さんの人がボランティアで参 加するなど愛南町が一つに なっていると感じる。さらに 参加選手とも一体となれるす ばらしい大会。この大会を継 続し、よりよい大会にするこ とで、愛南町が活性化され ると思います」と、山岡さ ん。過去3大会すべてにボラ ンティアスタッフとして参加 し、その盛り上がりを肌で感 じています。



宮本翔吾 くん (緑甲、南宇和高校3年生)



中村千賀子さん(柏、主婦)

「5 か町村が合併して 10 年になりますが、良かったことばかりではないと思います。でも、過去を振り返るより、前を向いて歩んでもらいたい。"明日"という言葉に夢や希望が持てる愛南町であってほしい」。中村さんは、より良い"明日"が訪れることを願い、愛南町にエールを送りました。

吉村那智さん (中川、南宇和高校3年生)

ー本松中で 中ボレーボー でルーボー に持ちがに持ちがに はいに持ちがに でいた。 でいた。 でいたがに はいたがに はいがに はいが



た。一筆入魂で、「暁」という文字に「愛南町には、これからますます発展 してほしい」との願いを込めました。



山下楓人くん(写真右)、颯太くん (小山、一本松小6年、一本松保育所あか組) 食べることが大好きな楓人くん、颯太 くん兄弟。愛南町の特産品には大好物 が多いそうで「愛南町でとれる魚介類 や農産物は、どれもとてもおいしい」 と目を輝かせながら、愛南町の食につ いて話してくれました。